

*Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben.
(Joh. 14,6)*

Tief berührt sagen wir Dank für jede Form der Anteilnahme, geschrieben oder gesprochen, für alle Zeichen der Liebe und Verbundenheit, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von meiner lieben Frau, unserer unersetzlichen Mutter, Tante und Oma

Adelheid Haag

* 11.10.1932 † 07.10.2015

entgegengebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Johnny, dem Kirchenchor Degmarn, Dr. Thomas Mandel und seinem Team sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Sozialstation Krumme Ebene und des DRK Pflegeheims in Bad Friedrichshall.

**Alois Haag mit Familie
und allen Anverwandten**